

Hauptversammlung 22. März 2023

Der Präsident Walter Bandi begrüßte an der 10. Hauptversammlung des Seniorenvereins 82 Mitglieder. Das Protokoll der Hauptversammlung 2022 und der Jahresbericht 2022 wurden zur Kenntnis genommen. Die Jahresrechnung 2022 und der Revisionsbericht sowie die unveränderten Jahresbeiträge wurden genehmigt.

Aus gesundheitlichen Gründen ist Hansjürg Spycher im Berichtsjahr aus dem Vorstand zurückgetreten. Seine Einsatzbereitschaft, auf die der Vorstand stets zählen konnte, wurde dankend gewürdigt.

Ohne Gegenstimme oder Enthaltungen wurde Walter Bandi als Präsident, die Vorstandsmitglieder Jürg Bartlome, Martha Deppeler, Urs Egli, Michael Hohn und Verena Karlaganis für weitere vier Jahre sowie der Revisor Karl Widmer für zwei Jahre wiedergewählt.

Krankheitshalber musste sich Gemeindepräsident Manfred Waibel dieses Jahr leider entschuldigen. Urs Egli berichtete, dass das als Kompetenzzentrum Demenz geplante neue Gebäude während der ersten rund drei Jahre von Bewohnenden des Domicil Wyler belegt wird, damit im Wyler das bestehende Gebäude rück- und neugebaut werden kann. Danach werden die Bewohnenden der Serena Urtenen in das Haus einziehen.

Das Traktandum Diverses wurde erfreulicherweise von den Vereinsmitgliedern für zwei Anliegen genutzt. Zum einen wurde bedauert, dass der Begräbnisverein, aber auch die Gemeindeverwaltung in den Quartieren auf das Aufschlagen und zeitgerechte Abhängen der Todesanzeigen verzichtet, was sehr bedauert wird. Der Seniorenverein wird sich im Rahmen seiner Möglichkeiten bemühen, dass der Entscheid rückgängig gemacht werden kann. – Hin- gewiesen wurde zudem, dass an der Hofwilstrasse auf langer Strecke keine Sitzmöglichkeiten bestehen, was für ältere Leute problematisch ist.

Mit einem herzlichen Applaus verdankten die Anwesenden das von der Gastronomie Domicil Weiermatt vorbereitete Zvieri.